

Fiscal Herrera no sabe dónde está el dinero de Ostreicher

Un juez permitió la venta del arroz para que éste no pierda su valor, pero el importe fue a parar a manos particulares y no en las cuentas del Estado como manda la ley.

El fiscal Henry Herrera, uno de los miembros de la Comisión nombrados por el Fiscal General del Estado afirmó que el arroz de propiedad de Jacob Ostreicher se comercializó y el fruto de ese importe no se depositó en las cuentas del Estado.

Señaló que se está al inicio de la investigación, se tomó las declaraciones base y que muchas audiencias se cancelaron por las agotadoras jornadas que cumplieron, pero en los allanamientos encontraron un valioso material que es analizado cuidadosamente.

De acuerdo con el análisis que realiza la Comisión de Fiscales, el grupo de Rivera y Rodas operó negociando con los imputados ofreciéndoles el cambio de la imputación por la que fueron detenidos. De acuerdo a esta investigación ya se tienen detenidas a diez personas en recintos carcelarios y hay casos de prófugos como Jorge Vaca.

• Inf. Pág. 7; 1er. Cuerpo

Buses que van al exterior suben el costo de pasajes

A "río revuelto ganancia de pescadores", dicen los dueños de buses que hacen el servicio al exterior del país e incrementaron desde hace una semana el costo de los pasajes, aprovechando la demanda y la falta de control.

Este incremento en la bimodal de Santa Cruz llegó en algunos casos al 20% y en otros hasta el 50%.

El director de la Autoridad de Regulación y Fiscalización de Telecomunicaciones y Transportes (ATT), Clifford Paravicini, puntualizó que la multa para las empresas que especulen con los precios de boletos interdepartamentales será de \$us 6 mil, puesto que las tarifas para los viajes a cualquier departamento del país, no sufrieron ningún incremento.

Sin embargo, este monto favorecerá a la entidad estatal, pero ni un centavo de la multa va para los damnificados que se ven obligados a pagar el capricho de los dueños de buses.

Funcionarios de 12 empresas de buses que ofrecen el servicio de viajes internacionales en la Terminal Bimodal explicaron a EL DIARIO que decidieron incrementar el costo de los pasajes por el alto flujo de pasajeros. También señalaron que hay temporadas bajas (a menudo entre abril y junio) que provocan que sus buses tengan que viajar casi vacíos, lo que los motiva a reducir tarifas.

• Inf. Pág. 5; 1er. Cuerpo



El Tigre festejó el título con empate en el clásico

Los hinchas atigrados llenaron el estadio Hernando Siles. Las 40 mil personas presentes en la fiesta del título soportaron la lluvia y el viento en forma estoica dejando en las arcas atigradas más de dos millones de bolivianos. Un improvisado acto final en el que se entregó el trofeo de campeón coronó la jornada gualdinegra.

El clásico tuvo escasos matices de emoción y terminó 1-1, Escobar abrió la cuenta para The Strongest

y empató Campos, en un encuentro con tres expulsados, en el que Bolívar volvió a mostrar que anda por camino extraviado, sin conductor en el campo y fuera de él.

En otros partidos, Petrolero frenó a Blooming al que le ganó 1-0. Nacional Potosí superó 1-0 a Wilstermann; Aurora goleó 3-0 a Real Potosí; Oriente superó 2-1 a Universitario y San José aseguró el segundo puesto al golear 6-3 a La Paz FC.

Liga - Tabla final

| EQUIPOS | PTS | PJ | GD |
|----------------------|-----|----|-----|
| 1. The Strongest | 45 | 22 | 22 |
| 2. San José | 41 | 22 | 16 |
| 3. Bolívar | 37 | 22 | 15 |
| 4. Blooming | 35 | 22 | -1 |
| 5. Real Potosí | 32 | 22 | 3 |
| 6. Oriente Petrolero | 31 | 22 | -4 |
| 7. Wilstermann | 28 | 22 | -1 |
| 8. Universitario | 25 | 22 | -1 |
| 9. Nacional Potosí | 25 | 22 | -2 |
| 10. Petrolero | 24 | 22 | -9 |
| 11. Aurora | 22 | 22 | -16 |
| 12. La Paz FC | 22 | 22 | -22 |

Capriles gana en Miranda y pierde en 20 gobernaciones

El gobernante Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) ha ganado en 20 de las 23 gobernaciones que forman la nación caribeña, mientras que la Mesa de Unidad Democrática (MUD) -coalición opositora- ha ganado en tres, incluida la de Miranda, donde el excandidato presidencial Henrique Capriles ha conseguido la reelección, según ha informado la Comisión

Nacional Electoral (CNE).

Henrique Capriles Radonski, candidato a la reelección en Miranda, había advertido el pasado jueves que el triunfo de Elías Jaua, candidato psuvista a la gobernación, significaría un gran retroceso para Miranda, porque "regresarían los saqueos al dinero público".

• Inf. Pág. 6; 3er. Cuerpo



HENRIQUE CAPRILES

Quenas y charangos ceden el paso a los equipos de sonidos

Niños vestidos de potosinos, quienes se ganan unas monedas interpretando villancicos, empiezan a dejar de lado los instrumentos autóctonos para dar paso a los equipos de sonido.

Este año, son muy pocos los que muestran habilidades para la ejecución del charango, quena, zampoña o chullu-chullu, casi todos utilizan radios portátiles con un CD elegido, porque lo importante es no perder el paso en el momento del baile.

"Era un bonito atractivo observarlos tratando de tocar sus charangos o zampoñas, pero me imagino que con la tecnología todo se perderá con el tiempo", comentó una de las transeúntes que dejaron una moneda en el cajón de caridad.

Los diminutos artistas callejeros aseguran que sus papás les compraron aparatos de sonido para que no se cansen tocando y bailando a la vez, además admitieron con inocencia que no lo "hacían tan bien".

• Inf. Pág. 6; 1er. Cuerpo

Mala imputación iría en favor de la red de extorsión

• Exviceministro Gustavo Torrico cree que a la larga los encarcelados preventivamente en Palmasola saldrían libres por imputación incorrecta.

El grupo de abogados del Ministerio de Gobierno, los fiscales y exadministrativos de Dircabi se verían beneficiados a la larga si la tipificación del delito no es la correcta y saldrían en libertad, advierte el exviceministro de Régimen Interior, Gustavo Torrico.

Éste cree que al equivocarse en la imputación, dentro de seis o nueve meses, los detenidos saldrán en libertad. "Yo digo que no es extorsión porque es un delito privado, tampoco es una organización criminal, porque no hay caso de narcotráfico o secuestro, creo que es un caso de uso de influencias para enriquecimiento ilícito. Si calificas

mal en la cautelar, en la audiencia conclusiva no califican los delitos que se imputan", advirtió.

También sugirió que la Comisión Nacional de Investigación en el caso de corrupción y extorsión debería convocar al exfiscal, Harry Suaznábar y al actual juez del Juzgado Primero de Medidas Cautelares, Néstor Carlos Guerrero, debido a que todos los casos del Ministerio Público patrocinados por Rivera y Rodas recaían en estas dos instancias jurídicas, de manera extraña, pero cuando el caso iba a manos de otros jueces, éstos eran recusados inmediatamente.

• Inf. Pág. 7; 1er. Cuerpo



MORALES EN LA Balsa CUMPLIENDO EL RITUAL PREPARADO POR LOS AMAUTAS DEL LUGAR.

Evo Morales inaugura en Suriqui actividades del solsticio de verano

A bordo de una balsa, el presidente Evo Morales inauguró ayer las actividades oficiales del solsticio de verano en la isla Suriqui, cuya ceremonia central se cumplirá el viernes 21.

Junto a una comitiva de ministros, diplomáticos, parlamentarios y líderes sindicales, Morales llegó hasta Suriqui una isla donde se construyen balsas, una de ellas la Thunupa de 15 metros de largo donde se cumplió parte de la ceremonia. En esta balsa se dirigió

hasta la isla vecina de Intja para un ritual indígena. En esta localidad Morales y cuatro amautas prendieron una fogata sobre un altar para marcar el inicio de las actividades por el solsticio de verano.

"Será un día histórico el 21 de diciembre y por eso acá arrancamos con el encendido (del fuego), con la fuerza de nuestros pueblos, con el trabajo permanente por la vida y la humanidad", dijo Morales.

• Inf. Pág. 8; 3er. Cuerpo

El adelanto científico y los libros más leídos en 2012

Anuario de EL DIARIO

Reserve su número

• Inf. Pág. 6; 1er. Cuerpo

Hoy en Ciencia y Computación:

Espacio suficiente



La cantidad de memoria en un dispositivo móvil es una parte vital del mismo. Sea precavido y asegúrese de contar con suficiente espacio, no sea que por falta de memoria no pueda hacer una grabación o sacar esa foto tan importante de un momento familiar. Existen varias alternativas para la memoria de un dispositivo. ¿Pero qué tanto puede afectar esto a un celular o teléfono inteligente? Veamos esta situación con más detalles en esta edición.



Sólidos Cimientos para Bolivia

Hoy se cumplen...

839

DÍAS SIN JUSTICIA

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Desde que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.